



Campeonato LIQUI MOLY 2024

Para: Pilotos del Campeonato LIQUI MOLY

Asunto: Normas de Competencia en Autódromos

11 de septiembre de 2024

Estimados Pilotos,

Con gran satisfacción, hemos concluido exitosamente el ciclo de charlas sobre las "Normas de Competencia en Autódromos", impartidas por el Sr. Iván González. Queremos felicitar a Iván por la calidad del material presentado y por sus claras y detalladas explicaciones.

A los pilotos Sergio Sánchez, Carlos Angulo y Enzo Silva, los invitamos a ponerse en contacto directamente con Iván, quien amablemente se ofreció a impartirles la charla en un lugar y horario a convenir.

Asimismo, les informamos que, a partir de la próxima fecha, el primer giro de todas las carreras de la categoría se disputará bajo la condición de "Bandera de Advertencia". Aquellos pilotos que generen una situación de peligro durante esta primera vuelta se verán penalizados con una deducción de 12.5 puntos de su puntaje acumulado en el campeonato, tanto en la clasificación de pilotos como en la de escuderías. Esta sanción corresponde al equivalente a la mitad de los puntos otorgados al primer lugar.

Agradecemos su participación y les deseamos éxito en las próximas competencias.

Atentamente,
Campeonato LIQUI MOLY

